

～文化的歴史的所産を巡る～

残したい情景

第29回 鹿児島県日置市

一般財団法人 日本不動産研究所

た後、敵陣中央突破によって撤退したことで知られる勇猛な武将であり、今年、没後400年を迎える。その遺徳が偲ばれている。

廃仏毀釈で廢寺

この史実にちなんだ「妙円寺詣り」という行事が、江戸時代から続いており、「曾我どんの傘焼き」「赤穂義臣伝輪説会」と並んで「鹿児島三大行事」に数えられている。

「妙円寺詣り」は、関ヶ原の戦いの撤退戦の言語に絶する苦難を偲び、またその剛勇を慕つて江戸時代にいつから

まる。昨年の大河ドラマでも描かれていたように、西郷隆盛や大久保利通も参加したようである。

なお、同神社南西方に「妙円寺」とは、義弘公の菩提寺であるが、明治維新时期の廃仏毀釈によって廃寺とな

った。

（現在の城山公園）

14日に、鹿児島・伊集院間往復40キロを甲冑に身を固め、夜を徹して参詣したことに始

まる。昨年の大河ドラマでも描かれていたように、西郷隆

盛や大久保利通も参加したよ

うである。

（現在の城山公園）

14日に、鹿児島・伊集院間往

復40キロを甲冑に身を固め、

夜を徹して参詣したことになり

る。

（現在の城山公園）

14日に、鹿児島・伊集院間往

復40キロを甲冑に身を固め、

夜を徹して参詣したことになり